



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4119](http://www.m-oi.fr/4119)

6 Pièces

150 m<sup>2</sup>

Réf. 4119-RM0

580 000 €

Puget

Maison à vendre (84360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Puget vous présente à la vente une maison au cœur du Luberon. Situation et contexte : Perchée sur les hauteurs, à proximité du village pittoresque de Puget, cette propriété jouit d'une position avantageuse offrant un panorama sur la chaîne des Côtes et la vallée de la Durance. Description intérieure : La maison vous accueille avec un hall d'entrée multifonctionnel faisant office de bureau. Elle s'étend sur une surface confortable où cuisine ouverte, salle à manger et salon spacieux avec cheminée cohabitent harmonieusement, agrémentés d'une vue dégagée. Coin nuit : L'espace nuit comprend deux ...

M-OI Puget presents for sale a house in the heart of the Luberon. Situation and context: Perched on the heights, near the picturesque village of Puget, this property enjoys an advantageous position offering a panorama of the Côtes mountain range and the Durance valley. Interior description: The house welcomes you with a multifunctional entrance hall serving as an office. It extends over a comfortable area where open kitchen, dining room and spacious living room with fireplace coexist harmoniously, enhanced by an unobstructed view. Sleeping area: The sleeping area includes two peaceful bedrooms, a ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

